



## PTA 総会が行われました

6月15日（土）、令和元年度中芸高等学校昼間部 PTA 総会が行われました。当日の午前中は、台風並みの風雨でしたが、参観授業に、20名ほどの保護者がこられました。

その後、生徒・保護者・教職員を対象に「医療の立場から保護や生徒に知って欲しいこと～高校生活を豊かなものにするために～」と題して田野病院 小児科・リハビリテーション科 小児神経専門医の臼井大輔先生の講演がありました。



### 【授業参観・PTA 総会アンケート】

#### ○授業参観

- ・一緒に授業を受けている気分で参観できた。生徒と先生が近い状態で授業を受けるのは良かったと思う。
- ・授業全体を見学させていただきましたが、どの授業も丁寧にされていて分かりやすいと思いました。子ども達も集中して受けていたと思います。見学していて面白かったです。

- ・少ない人数での授業形態で、一人一人の様子に合わせてもらえる。
- ・昔は先生が黒板に書くのをいただノートに写すだけだったが、今はパソコンの画面で勉強できるので頭に入りやすいのではと思いました。
- ・集中して授業を受けているように思いました。先生の問いかけにも全員考えてそれぞれ意見を答えられていました。本人も答えていたのでホッとしました。
- ・授業内容としてはとても良かった。差別についての境目は難しい所ですが、今のうちにじっくり勉強できて良いのではと思いました。
- ・憲法が身近な生活に繋がっている事が解る授業で興味が持てました。大人になってからしがらみとの兼ね合いなどから差別と区別の違いがマヒしている事を改めて実感しました。聞いていて面白い授業でした。
- ・少人数なので目の届いたところがいいなと思いました。内容も理解しやすく説明されていて良かったなと思いました。
- ・みんな静かに授業を受けていた。

#### ○講演会

- ・保護者として気づけた部分があった。
- ・子供の特性についてついついマイナス面で考えがちですが、プラスにとれる考え方を改めてお話くださって、子どもの特性を活かせる援助をしていけたらと考える機会を頂き良かったです。将来子どもの向く仕事を考える参考にもなります。
- ・生徒向けのお話を保護者と合わせて聞くことで一緒に考える機会になります。お互いと（自分を）理解する一歩になるかと思いました。
- ・あれができていないできると捉えるより特性として苦手部分を理解し受入れ周りの人も手助けしていくとうまくいく。伝え方は工夫が必要。本人と家族としては、それらを受け入れてもらえるのか不安はあります。環境が変わるたびに。
- ・褒めるから“みとめる”心に響きました。
- ・お話はすこくためになりました。本人を変えることは無理なので周りが変わりサポートすべきとのお話はそんな社会になればみんなが住みやすい社会になると思います。難しいことですがそうなって欲しいと思います。
- ・我が子の特性について理解できました。家庭ではついつい真逆の支援をして、否定的な声掛けが多かったと思います。
- ・社会的ルールが苦手な子が多い。

**保護者の皆様、授業参観・PTA総会にご参加いただきありがとうございました。  
また、貴重なご意見を頂きました今後の学校運営の参考にさせていただきます。**

高知県立中芸高等学校 昼間部  
〒781-6410 高知県安芸郡田野町 1203-4